



Collectif national NON au 19 mars 1962

Toulon, le 28 janvier 2018

Réponse à la Médiatrice des Programmes de France-Télévision

Merci Madame, pour votre réponse

J'ai bien reçu le courrier de Madame Georgette ELGEY qui ne nous a pas convaincu.

Voici en PJ, notre réponse.

Je vous conseille d'aller sur ce lien: <http://oran1962.free.fr/Falsification-gaulliste.html>

Vous y trouverez nos arguments qui prouvent que contrairement aux mensonges du Colonel de BOISSIEU, il n'y a pas eu de silence dans ce discours du 06 juin 1958, à Mostaganem. Je suis un témoin vivant: j'avais 15 ans lorsque j'ai suivi en DIRECT sur Radio Alger ce discours...

En 1981 est passé sur France-Culture ce témoignage de Léon DELBECQUE, qui dénonce les mensonges des gaullistes: <http://www.fabriquedesens.net/La-guerre-d-Algerie-vingt-cinq-ans,459>

Lire le PDF-joint "Discours-Mostaganem"

J'espère que nos témoignages vous convaincront que nous disons VRAI, et que dans le film que vous avez diffusé le 08 janvier 2017, le mensonge sur le discours du 06 juin 1958 est énorme!

Voici un dernier montage Youtube:

<https://www.youtube.com/watch?v=EmtgxTZ3tlo>

Je vous remercie encore pour votre réponse et votre effort de compréhension.

Cordialement

Le 26/01/2018 à 15:09, Abbou Fabienne a écrit :

Objet : Réponse à votre courrier postal de décembre 2017 / documentaire "De Gaulle à Matignon" diffusé le 8 janvier 2017 sur France 5

Monsieur le Président,

Suite à nos récents échanges relatifs à votre courrier postal tel que cité en objet, voici la réponse de Georgette Elgey elle-même, l'auteure du film :

« Monsieur,

Le 6 juin, le discours prononcé à Mostaganem n'apporte rien de nouveau par rapport aux allocutions précédentes. La conclusion, elle non plus, n'a rien d'innovant : "Vive Mostaganem, vive l'Algérie, vive la République, vive la France !" Mais intervient alors l'élément décisif de la journée, celui qui marque à jamais ce voyage et que de Gaulle s'est efforcé de faire oublier... Le Général, en effet, s'éloigne du micro, la foule continue à hurler : "Vive l'Algérie française !" ; il se retourne alors vers elle, lève les bras , et, à son tour, s'exclame "Vive l'Algérie !...", se tait un instant et reprend : "...française", puis entame une Marseillaise.

Mais, à peine le Général a-t-il quitté le balcon, que, dans la pièce attenante de l'hôtel de ville où sont branchés micros et enregistreurs, des officiers de l'action psychologique, sans se préoccuper de la présence du colonel Alain de Boissieu (le gendre du Général), s'emparent de la bande son et image : armés de ciseaux et de scotch, ils procèdent à une coupe et à un collage. Le court silence, qui, dans la voix du Général, avait séparé Algérie et française disparaît. La fin du discours est raccourcie. Elle devient : "Vive Mostaganem, Vive l'Algérie française, Vive la République, Vive la France !" La bande ainsi remaniée est immédiatement diffusée sur les ondes.

Non seulement le témoignage du colonel de Boissieu n'a jamais été contesté, mais certains des officiers, qui avaient procédé à la coupe et au collage, s'en sont vantés.

Croyez, Monsieur, à mes sentiments distingués »

Espérant que cette source aura répondu de façon satisfaisante à votre recherche de « vérité historique »,

Soyez assuré de nos attentives salutations

Médiation des programmes

France Télévisions